
 

 

副会長として        熊本祐滉 

 

 

平 成 2 9 年 度 も 残 り 少 し に な っ て き ま し た 。こ の 次 期 に な る と

私 ど も の 業 界 は 多 忙 時 期 に 入 り ま す 。 そ れ は 卒 園 す る 人 を 送 り 出 し 、 新

し い 方 を 受 け 入 れ る か ら で す 。 毎 年 巡 回 し て い き 、 そ の 年 、 そ の 年 の 特

徴 が 変 わ っ て い き ま す 。  
 

8 年 前 に 入 会 し た ワ イ ズ メ ン ズ ク ラ ブ で す が 今 と ８ 年 前 で は 大 き く 特

徴 や 雰 囲 気 が 変 わ っ て き ま し た 。 竹 園 ワ イ ズ が 京 都 部 長 ま で や ら れ 、 会

長 経 験 者 も 多 く な り 、 ま た 、 メ ン バ ー の 退 会 者 と 入 会 者 が あ り 大 き く 変

わ っ て き ま し た 。  

自 分 自 身 が 入 会 し た と き に は 独 身 で し た が 結 婚 し 、Z E R O ク ラ ブ の メ ン バ

ー に ホ テ ル で 祝 っ て も ら い 、 子 ど も が で き 、 二 人 目 の 子 ど も が で き 、 そ

し て 引 越 し を し て と 状 況 が と て も 変 化 し て き ま し た 。  

メ ン バ ー と の 長 い 付 き 合 い の 中 で 、そ れ ぞ れ の 環 境 や 状 況 を 理 解 し 合 い 、

助 け 合 い が で き て い る の は Z E R O ク ラ ブ の 良 さ の 一 つ だ と 思 い ま す 。  
 

 今 期 会 長 主 題 が “ 絆 ” み ん な で 繋 が ろ う で す 。 お 互 い の 状 況 を 理 解 し

合 い 助 け 合 い の 出 来 る ク ラ ブ で 皆 さ ま と 繋 が っ て 行 き た い と 思 い ま す 。  
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◆今月の聖句   新約聖書 ルカによる福音書 10章 2節 
 

収穫は多いが、働き手が少ない。だから、収穫のために働き手を送

ってくださるように、収穫の主に願いなさい。 

主 

題 

クラブ会長 《堂脇武(京都 ZERO第 8期)》 : “絆”みんなで繋がろう  

国 際 会 長 《Henry Grindheim(ノルウェ－) 》 : Let us walk in the light-together「ともに光の中を歩こう」  

アジアエリア会長 《Tung Ming Hsiao(台湾)》 : Respect Y,s Movement「ワイズ運動を尊重しよう」  

西 日 本 区理 事 《大 野 勉 (神 戸 ポ ー ト )》 : 
2022 年に向けて「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」 

Healthy mind & healthy body make healthy club  

京 都 部 部 長 《竹園憲二 (京都 ZERO )》 : All Hands on Deck !    

  

 

 

 



 

第１例会(新年例会)          １月１１日(木曜日) 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月第 1例会・新年例会に出席させて頂きました。 

ゲストスピーカーは、津田 香澄 様（日向大神宮 権宮司 ）をお迎えをして。 

新年のありがたいお話をして頂きました。 

 日向大神宮は“山の中にある聖地”といった雰囲気のパワースポットとして密かな注目を浴びています。  

その歴史は、平安遷都以前の 5世紀頃。 

第 23代顕宗天皇（けんそうてんのう）が日向国（現在の宮崎県）の高千穂峰の神霊を移して創建したのが

始まりです。 

 日向大神宮の社殿は神明造りで、内宮と外宮に分かれ内宮には“天照大神”が祀られているなど、三重県

の“伊勢神宮”との共通点が多いことから「京のお伊勢さん」の名で親しまれてきました。 

 また、昔は日向大神宮の入り口にある“一の鳥居”付近が東海道へ通じる出入り口（京の七口の 1つ“粟

田口”）だったため、大変にぎわっていました。 

道中の安全祈願をお参りに訪れる人も多かったようですね。 

現在は観光地としてあまりメジャーではなく、紅葉の隠れた名所として知られています。 

 芸能人（女優の羽田美智子さんなど）がテレビや書籍でここをパワースポットと紹介をしたことで参拝者

の数も増えてきています。 

と偉そうに書きましたが、すいません覚えきれなかったのでググりました （笑） 

 そんな凄い日向大神宮 さまの修復工事などのお手伝いを我が ZEROクラブがさせて頂いています。残念な

がら私はまだ参加できていませんが、都合がつき次第参加して行きたいと思っております。 

 メインプログラムではバナナゲームで 2位賞金も頂き、1月は私の誕生日＆アニバーサリーでもあり、新

年良いスタートがきれたと思います。 
       

伊神 康喜 

 

 

 

 

 
 

 



 

第２例会(半期総会)            １月２５日(木曜日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

早いもので、ついに我が ZEROクラブも８期の半期総会を迎えることになりました。 

この日は文字通り前半期を振り返り各委員長が報告と後半期の予定、目標などを話します。 

いつになく堅い例会です。 

そんな例会ですが、グローバルクラブから２５周年記念事業のアピールに４名来られインフォメーショ

ンタイムにアピールしていただきました。 

長きに渡りクラブを存続させることは大変なことだと思います。 

２５周年記念事業も大盛況に終わるといいですね。 

アピールが終わりグローバルクラブの皆様はお帰りになられゼロクラブの半期総会の始まりです。 

さすが８年の経験からスムーズに総会が進み、次期、次々期のことも承認され、時間通りに終わること

が出来ました。 

例会前に交流事業で長浜クラブに数名参加されたこともあり、この日の食事中に長浜クラブ訪問のビデ

オも見させていただきました。 

感じのよいクラブでした。 

次回のオークション例会に遊びに来てくださるとのことでみんな真剣に見て話を聞いていました。 

ワイズの輪が広がるのはいいことで楽しみですね！ 

半期総会の個人的な感想としましてはファンド事業の今期目標が１００万円なのですが、半期で約半分

集まっているとのこと。 

澤井ファンド委員長の手腕は見事ですね！ 

私はドライバー委員長を務めておりますが、半期の報告としましては京都部部会が前半期にありました

ので部会の成功がなにより嬉しい報告となりました。 

それぞれが各委員会に尽力を尽くしてくださるおかげでクラブが回っていると実感する例会だったと思

います。 

８期下半期もメンバーみんなで力を合わせて頑張りましょう！ 
 

岸田 靖司 

 

  

 

 



 

長浜クラブ例会訪問            1 月 18 日(木曜日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月 18日、長浜クラブさんの例会に、佐古田ワイ

ズ・澤井ワイズ・宇佐美ワイズと共に 4 名で参加

してきました。先ず例会の設えテーブルの配置が

ZEROとは全く違いました。三役が前方にこちらの

テーブル側向きに座られ役職も分かるように札も

用意されていました。そのあたりは写真でご覧い

ただければと思います。また今回は講演例会『木

を植えた人』を聴くプロジェクトでした。 

講演が始まると同時に照明が落とされ辺りは真っ

暗に・・・本の朗読が始まりました。初めての経

験で最初は眠ってしまいそうでしたが、演出がう

まくいつの間にか引き込まれていました。 

朗読者の榊原忠美さんの本業は俳優さんでこの本

に感銘を受けこの内容をいろんな方に伝える活動

の一つとしてこのような講演を各地で開催されて

いるそうです。また、インフォメーションのお時

間も頂き、オークション例会のアピールもさせて

頂き数名で参加しますと確約も頂きました。今回

の訪問のキッカケは昨年 11 月のびわこ部部会で

中川会長・河越副会長と初めてお話をさせて頂き、

DBCクラブの候補先としていいなーと思いました。

当初の印象としては若い方が多いのかなーという

感じでしたが、チャーターからすでに 31年目を迎

える歴史あるクラブであり、例会に参加してみる

と年配の方も多くいらっしゃいました。また今期

の京都部竹園部長、びわこ部松岡部長のお二人も

親しく、同じ部会のホストクラブとして共感する

部分も多くまた話をさせて頂くと共通点などもあ

り、交流もしやすいのではないかと考え、是非と

も DBC 締結に向けて交流を深めて行きたいと思い

ました。 

 

 堂脇 武 

 

 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トゥービークラブプロレスリング紫焔、興行例会    1月 14日(日曜日) 

 

強 調 月 間 

TOF ・CS・FF  STEP for All 
 

各クラブ独自で行っている素晴らしい CS事業をワイズ全体に発信し、自慢しましょう。互いに知り合う事でワ

イズ活動の活発化を促進しましょう。各種献金は期限までにお願いします。 
 

                   吉田由美 地域奉仕・環境事業主任（大阪なかのしま） 

 

HAPPY BIRTHDAY 
     

２月 ２日 加藤滋一  

２月 ７日 藤井 隆 

２月１３日 佐古田正美  
   

     

 

 

ToBe ワイズメンズクラブ 20 周年 

熊本復興支援チャリティー「プロレス

リング紫焔、興行」例会が、1 月 14

日に元新洞小学校体育館で盛大に行

われました。 

観客は 200人を越え熊本ジェーンズ

クラブからも 3名来京、ワイズ以外の

熱狂的なファンも多数来場され、超満

員でした。レスラーは皆学生プロレス

出身者のようです。計 5試合が行われ、

ToBe の国松 Y の子息もメインイベン

トに出場。プロレスは結構本格的（失

礼かな）で、お笑いもありの爆笑エン

ターテイメントでした。 

言葉で表すのは難しいので、写真で

お楽しみ下さい。 

井上晴雄 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

 

 
 

１．三条本館耐震補強・施設改修工事進捗状況だより 

耐震補強工事 進捗： 本部、専門学校の事務所が三条本館１階事務所に移動いたしました。 

 ２階の保育所工事を除く各階の耐震補強工事、エレベーター工事は作業完了しました。１月からは２階に開

設する保育所の内装工事、三条通側の駐輪場と元テナント前の、保育所の園庭工事が本格化しています。 

◆ １階及び３階教室について、１月から３月の会議の予約を受け付けております。 

 会議室予約受付： 京都ＹＭＣＡ本部（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８ 

◆ワイズメンズクラブ宛ての書類等のトレーキャビネットが、三条本館１階事務所に移動しました。 

◆会館の出入口が一部変更しています。変更箇所は三条通側の会館壁面に掲示しています。 
 

２．創立１２９年記念会員集会 

 いよいよ４月にＹＭＣＡ三条保育園が開園します。 

 保育・幼児教育の現状と課題をふまえ、なぜ京都ＹＭＣＡが保育園を開設するのか、何を大切にして保育を

するのかをお伝えいたします。また、私たち会員が保育園にサポートできることは何か、共に考えます。ＹＭ

ＣＡに集う会員の皆様、地域全体で、生涯にわたる生きる力の基礎を培う子どもたちを育み、笑顔があふれる

保育園となるよう共に知恵を出し合いましょう 

日  時： ２月９日（金）午後７時～９時 

テーマ： 京都ＹＭＣＡがおこなう子育て支援 

場  所： 京都ＹＭＣＡ 三条本館マナホール 
 

３．ネパールチャリティーバザー 

  ネパールＹＭＣＡ支援のための国際協力募金拡充を目的に「ネパールチャリティーバザー」を開催いたしま

す。耐震補強・施設改修工事に伴い、例年とは実施内容を多少変更しての開催となります。ご支援の呼びかけ、

ご参加をお願いいたします。 

 日  時： ２月１２日（月・祝） 午前１１時～午後３時 

 場  所： 京都ＹＭＣＡ 三条本館地階・１階（一部） 

 目  的： ネパールＹＭＣＡが運営する児童養護施設支援への募金活動 

 内  容： 物品バザー、ネパールカフェ（予定） 
 

４．ピンクシャツデー 

 ピンクシャツデーは、２００７年にカナダで始まり、世界中に広まったいじめ反対運動です。毎年２月の第

４水曜日がピンクシャツデーとして定められ、賛同者はピンクのアイテムを身に付けることで「いじめ反対」

の意思表示をします。今年は、２月２８日（水）がピンクシャツデーです。 

 京都ＹＭＣＡでもピンクシャツデーを実施し、被害者の自己肯定感を下げ、自信と生きる力を奪う「いじめ」

をなくしていくことを地域・社会にアピールしたいと考えています。ピンクのアイテムを身に付け、いじめに

ついて考える１日となるよう、ぜひご協力ください。 
 

お申込み・お問合せ： 京都ＹＭＣＡウエルネスセンター 

            （ＴＥＬ）０７５－２５５－４７０９ 

            （Ｗｅｂ）https://e-ymca.appspot.com/Kyoto 

 

２月事業予定  

   ６日 役員会(京都 YMCA) 

   ８日 第１例会・オークション例会 

        (ホテル日航プリンセス京都)  

   １２日 ネパールチャリティバザー 

        (京都 YMCA三条本館) 

    ２２日 第２例会 TOF例会「YMCAブランディ

ングについて」(京都 YMCA三条本館) 

    ２５日 京都部チャリティボーリング 

        ＣＳ事業(しょうざんボウル) 

          
 

 

3月事業予定  

   ４日 ＣＳ事業 天引グランド整備 

   ６日 役員会 

   ８日 第 1例会・ゲストスピーカー例会 

          「ドローンは社会に役に立つの？」 

      講師 畑山満則氏 

(ホテル日航プリンセス京都) 

   １１日 ＣＳ事業全国車いす駅伝競走大会 

  １１日 リーダー卒業祝会(京都ＹＭＣＡ本館) 

   １８日 第２例会・ファミリー例会 

                (京都水族館) 

   ２５日 Ｙサ事業 リトセンチャリティゴルフ 

        (瑞穂ゴルフ倶楽部)       
 

YMCA NEWS 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

  １月例会出席     
   

 第1例会 第2例会 

メンバー 

メネット 

コメット 

ゲスト 

18/24名 

0名 

0名 

3名 

18/24名 

0名 

0名 

4名 

月間出席者          月間出席率 

21/24名           86,96 ％ 

  ニコニコ 
 

1月 40,000円 

累計 96,000円 

 TOF・CS・FF 
 

TOF     0pt 
C S          0 pt 

F F          0 pt 

 

1月 46,054円 

累計 505,018円   

ファンド 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ZEROクラブ ２月のファンド商品 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

IBC.DBC提携先 
 

   IBC・・・Kaimuki Y Service Club(Hawaii) 

      DBC・・・阿蘇ワイズメンズクラブ(熊本) 

 

 

Club Office:京都 YMCA三条本館 〒615-8083 京都市中京区三条柳馬場 TEL075(231)4388 問合せ先 shoki@zeroclub.org 

 

 

 

 

寒い日が続きますね。 

オリンピックはメダルラッシュですね(笑) 

ブリテンを担当させていただいて原稿依頼から原稿集めの大変さ、そして皆さんの協力があって

のブリテンと言うことがよく分かりました。 

 

 

編集後記 

           宮口彰治 

 
 

                

                気学ワンポイント 

熊本祐滉 

 

2月 4日立春に日に新しい年が本格的に始まりました。 

今年は十干→戊（つちのえ）、十二支→戌（いぬ）、九星→九紫火星（きゅうしかせい）の年になります。 

今年のキーワード 

基盤・茂って・滅する・輝き・派手・離別・争い・激しい・知恵・火・女性・感情・特許・赤・紫 

 これらの言葉から既に世間を騒がせている事がいくつか出ています。 

火山噴火や火事、相撲協会の争い、眞子さまの結婚延期など今年の象意が出てきていますね。 

そして ZEROクラブでも離別の話が出てきています。 

今年は「離」、選別の年です。人の波動で選別されていきます。 

波動の荒い人、繊細な人、いままでは混在してましたが今年から明白に住む世界が異なってくるでしょう。

「朱に交われば赤くなる」「類は友を呼ぶ」 

 どんな動きがこれからあるのでしょうか。今年のキーワードは「明るく、元気に、前向きに」です。皆さ

んでこの 1年を乗り越えていきましょう。 

 

mailto:問合せ先shoki@zeroclub.org

